



PRIONS NOTRE DAME DE LA PAIX



Ô Marie, Mère de Dieu et notre Mère, en cette heure de tribulation nous avons recours à toi. Tu es Mère, tu nous aimes et tu nous connais : rien de tout ce à quoi nous tenons ne t'est caché. Mère de miséricorde, nous avons tant de fois fait l'expérience de ta tendresse providentielle, de ta présence qui ramène la paix, car tu nous guides toujours vers Jésus, Prince de la paix.

Mais nous avons perdu le chemin de la paix. Nous avons oublié la leçon des tragédies du siècle passé, le sacrifice de millions de morts des guerres mondiales. Nous avons enfreint les engagements pris en tant que Communauté des Nations et nous sommes en train de trahir les rêves de paix des peuples, et les espérances des jeunes. Nous sommes tombés malades d'avidité, nous nous sommes enfermés dans des intérêts nationalistes, nous nous sommes laissés dessécher par l'indifférence et paralysés par l'égoïsme. Nous avons préféré ignorer Dieu, vivre avec nos faussetés, nourrir l'agressivité, supprimer des vies et accumuler des armes, en oubliant que nous sommes les gardiens de notre prochain et de la maison commune. Nous avons mutilé par la guerre le jardin de la Terre, nous avons blessé par le péché le cœur de notre Père qui nous veut frères et sœurs. Nous sommes devenus indifférents à tous et à tout, sauf à nous-mêmes. Et avec honte nous disons : pardonne-nous, Seigneur ! [...]

Nous mettons notre confiance en toi. Nous sommes certains que tu ne méprises pas nos supplications et que tu viens à notre aide, en particulier au moment de l'épreuve.

C'est ce que tu as fait à Cana de Galilée, quand tu as hâté l'heure de l'intervention de Jésus et as introduit son premier signe dans le monde. Quand la fête était devenue triste, tu lui as dit : « Ils n'ont pas de vin » (Jn 2, 3). Répète-le encore à Dieu, ô Mère, car aujourd'hui nous avons épuisé le vin de l'espérance, la joie s'est dissipée, la fraternité s'est édulcorée. Nous avons perdu l'humanité, nous avons gâché la paix. Nous sommes devenus capables de toute violence et de toute destruction. Nous avons un besoin urgent de ton intervention maternelle.

Reçois donc, ô Mère, notre supplique.

Toi, étoile de la mer, ne nous laisse pas sombrer dans la tempête de la guerre.

Toi, arche de la nouvelle alliance, inspire des projets et des voies de réconciliation.

Toi, "terre du Ciel", ramène la concorde de Dieu dans le monde.

Éteins la haine, apaise la vengeance, enseigne-nous le pardon.

Libère-nous de la guerre, préserve le monde de la menace nucléaire.

Reine du Rosaire, réveille en nous le besoin de prier et d'aimer.

Reine de la famille humaine, montre aux peuples la voie de la fraternité.

Reine de la paix, obtiens la paix pour le monde. [...]

Édition du 01 avril 2022

AMITIÉ UKRAINE-NDA



Depuis mars, des milliers de familles arrivent en France en provenance d'Ukraine.

Voulons-nous les aider ?

Ferons-nous l'effort d'aller à leur rencontre ?



Cathédrale Sainte Sophie - Kiev

« J'étais un étranger et vous m'avez accueilli. » (Mt 25, 35)

Contact :

Accueil de la paroisse : 01.53.92.26.26

ou amitieukrainenda@gmail.com

Responsables :

Bruno Raguet et Benoît Bucaille

Paroisse Notre-Dame d'Auteuil, 4 rue Corot 75016 Paris - ☎ : 01.53.92.26.26
paroisse@notredamedauteuil.fr - www.notredamedauteuil.fr

GROUPE AMITIÉ UKRAINE - NOTRE DAME D'AUTEUIL

Plus de 3,5 millions d'Ukrainiens ont déjà fui leur pays. 100 000 personnes sont attendues en France dans les prochaines semaines, pour la plupart des femmes accompagnées d'enfants, parfois de parents âgés.

Une fois en France, après passage dans une préfecture, ces réfugiés, obtiennent le statut de « Protection Temporaire », sésame qui conditionne l'accès à une petite allocation mensuelle et aux soins médicaux gratuits, l'autorisation d'exercer une activité professionnelle, de scolariser leurs enfants et de percevoir les APL.

Le groupe Amitié Ukraine-NDA porte notre projet paroissial et se propose d'agir envers ces familles :

► **D'abord**, par la mise à disposition de capacités d'hébergement jusqu'à fin juin :

- Dans deux logements paroissiaux pour un accueil d'urgence : le premier début avril, le second au plus tard fin avril.
- Chez les paroissiens qui se porteront volontaires pour offrir des solutions d'hébergement chez eux. Trois familles l'ont fait à ce jour.

► **Simultanément**, par la mise en place d'un accompagnement amical ou psychologique, d'un soutien aux démarches administratives, d'un soutien scolaire, d'une aide à l'apprentissage du français, voire d'un accompagnement spirituel.

Nous envisageons en effet d'accueillir ces familles non seulement en leur fournissant un toit et de la nourriture mais encore en les aidant à surmonter leur traumatisme, à reprendre des forces pour pouvoir repartir en Ukraine y rejoindre leur proches dès la cessation des combats. En cas de poursuite de la guerre au-delà de l'été, nous les aiderons à devenir autonomes et à s'insérer en France si elles le souhaitent.

Un groupe de paroissiens s'est réuni le jeudi 24 mars, et a jeté les bases de l'organisation de cet accueil.

► **Vous pouvez disposer d'un peu de temps ?**

Nous aimerions mettre sur pied dès que possible de petites équipes de volontaires intéressés par une ou plusieurs des actions suivantes :

- Hébergement
- Soutien amical et psychologique
- Soutien aux démarches administratives
- Interprétariat et soutien scolaire
- Collecte de dons et soutien financier
- Assistance pour la vie courante

► **Vous souhaitez rejoindre ce groupe ?**

Contactez notre équipe :

- par courriel à amitieukrainenda@gmail.com
- par téléphone :
 - * Bruno Raguet au 06 10 63 11 63
 - * Benoit Bucaille au 06 82 55 54 50

► **Vous souhaitez contribuer financièrement à cet accueil ?**

Une cagnotte est mise en route, et votre don est le bienvenu.

Adressez ou déposez votre chèque à l'ordre d'ADP (*Association Diocésaine de Paris ; cet intitulé vous permet de recevoir un reçu fiscal*) à la Paroisse NDA, 4 rue Corot, en joignant quelques lignes précisant vos coordonnées et l'affectation de cette somme à Amitié Ukraine-NDA.

Merci à tous !

Quoique vous décidiez de faire, vous pouvez répondre à l'invitation du Saint Père à prier pour l'Ukraine et le Russie. Nous vous communiquons, page 4, un extrait de l'acte de Consécration par le Pape François de l'Ukraine et la Russie au Cœur Immaculé de Marie du vendredi 25 mars 2022.